

BSA Alster erreicht 6. Platz beim 26. Herbert-Kuhr-Turnier

25.01.2015 10:21 von Stephan Timm

6. Platz beim Herbert-Kuhr-Turnier

Es war wieder soweit. Am Samstag, dem 24.01.2015 versammelten sich die Auswahlmannschaften der Hamburger Schiedsrichter-Bezirke in der Sporthalle Jenfeld auf dem Gelände des Hamburger Fußball-Verbandes zur 26. Auflage des Herbert-Kuhr-Turniers. Ausrichter dieses Turniers war der BSA Nord in Zusammenarbeit mit dem BSA Ost.

Nach einer kleinen Aufwärmereinheit, die auf Grund eisiger Außentemperaturen auch nötig war, trafen wir uns mit den Spielern aller Bezirke in der Mitte der Halle, wo wir herzlichst von der Turnierleitung begrüßt wurden. Viel Zeit für große Mannschaftsbesprechungen à la Jürgen Klinsmann blieb uns nun nicht, denn wir eröffneten das Turnier mit dem ersten Spiel gegen den BSA Walddörfer. Ob es daran lag, dass wir noch nicht wirklich warm waren, oder wir in dieser Konstellation noch nie zusammenspielten, lässt sich im Nachhinein nicht genau sagen. Letztlich gingen wir mit 1:9 unter. Gerade die ersten Spielminuten, in denen wir überrollt wurden, machten uns deutlich, dass wir defensiv kompakter stehen mussten, um im weiteren Verlauf des Turniers nicht zur Schießbude zu geraten.

Im zweiten Spiel hieß unser Gegner BSA Bergedorf. Wir versuchten Tobis Worten Taten folgen zu lassen und aus einer stabilen Defensive heraus das Spiel selbst zu gestalten. Dieses Vorhaben konnten wir auch lange umsetzen. Huub Stevens ("Die Null muss stehen") wäre in den ersten 10 Minuten stolz auf uns gewesen. Doch leider brachen wir nach dem ersten Gegentreffer erneut ein und verloren dieses Spiel ebenfalls deutlich mit 0:5. Doch der guten Stimmung innerhalb unseres Teams tat dies kein Abbruch - im Gegenteil. Wir wussten, dass wir nun im letzten Spiel der Gruppe einen Sieg benötigten, um am Spiel um den 5. Platz teilzunehmen.

Und so kam es wie es kommen musste: Getrieben vom unbändigen Siegeswillen und enormer Kampfeslust spielten wir im letzten Spiel der Gruppenphase gegen den BSA Nord einen Fußball, den man sonst nur aus dem Fernsehen kennt. Einen 0:2 Rückstand drehten wir noch in einen 3:2 Sieg für den BSA Alster. Wahnsinn! Nun waren alle Dämme gebrochen. Unser erster Sieg wurde nach dem Spiel gebührend mit Mineralwasser und Wurst gefeiert. Doch wir hielten die Konzentration hoch, denn im nächsten Spiel ging es für uns auch um selbige.

Der weitere Ablauf des Turniers verzögerte sich etwas, weil sich ein Spieler des BSA Ost leider schwer verletzte. Der BSA Alster wünscht gute Besserung! Der Gegner des letzten Spiels war der Titelverteidiger BSA Ost, die natürlich auch heiß auf den fünften Platz waren und mit einem Mark-van-Bommel-Gedächtnisfußball auf sich aufmerksam machten.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass ein sechster Platz auch etwas Schönes ist und wir uns im Vergleich zum Vorjahr immerhin um einen Platz verbessern konnten. Wir freuen uns auf das Herbert-Kuhr-Turnier 2016, bei dem wir angreifen werden und mindestens den fünften Platz erreichen möchten.

Vielen Dank an die Ausrichter des Turniers für diese gelungene Organisation des Turniers und bis zum nächsten Jahr.

Die Erfolgsmannschaft des BSA Alster:

Tobias Gehmert
Luca Jürgensen
Alexander Kluge
Enis Mejahdi
Marcel Poppke
Stephan Prado Muñoz
Tobias Tewes
Dennis Tralau

Ein Bericht von Stephan Prado Muñoz

Für den BSA Alster am Ball



o.v.l.n.r. Tobias Gehmert, Dennis Tralau, Luca Jürgensen, Marcel Poppke, u.v.l.n.r. Enis Mejahdi, Alexander Kluge, Tobias Tewes, Stephan Prado Munoz

Der BSA Alster wird ausgerüstet von

Sport & Mode
Niendorf